



あゆみ保育園 園長：江郷茂男

季節もすっかり秋らしくなり、朝晩はとても涼しく感じられるようになりました。夜は虫たちの素敵な音色を、お子様達と一緒に楽しんでいることではないでしょうか。

9月に入るとプールや夏季保育も終わり、運動会に向けての練習が、各年齢で本格的に始まりました。初めはうまくいかなかったり、練習を積み重ねることで徐々に出来るようになり、自信をつけていったお子様達。出来た時の喜びの表情には、また一歩大きく踏み出せたという成長を感じる事が出来ました。

また保護者の皆様には運動会に向けての早めの登園や夕方の練習、そして水筒持参等様々な面でのご協力、誠にありがとうございました。そして運動会当日もたくさんの応援を送って頂いたことで、お子様達も最後まで精一杯の力を発揮することが出来たと思います。さらに、様々な競技への参加や優先席での速やかな席の移動などのご協力に対しましても、この場をお借りしてお礼申し上げます。

運動会を終え、お子様達一人ひとりがそれぞれの充実感や達成感を得たのと同時に、集団生活での助け合いの気持ちを、この運動会という大きなイベントを通じて得る事が出来たのではないのでしょうか。お子様の成長に日々感動する毎日です。



祖父母参観

9日には祖父母参観が行われました。お部屋ではお子様と一緒にお仕事をしたり、お茶のサービスや給食の先生が作って下さったケーキを振舞ったりもいたしました。そして、歌を歌ったり触れ合い遊びを行ったりする中で、お子様と祖父母の方々の楽しそうな笑顔を見ることも出来ました。そして今年のプレゼントはエコバック。この日に向けて一生懸命プレゼントを制作しているお子様は、真剣そのものでしたよ。また、年長児によるリボンや太鼓の披露も行いました。そのお子様達の姿を、微笑ましく見て下さっている祖父母の方の表情がとても印象的でした。さらに、剣玉や羽根つき、そしてお手玉なども楽しみました。お子様達も伝承遊びに親しむとてもよい機会となり、思いやりの気持ちが伝わってくる1日となりました。ご参加頂いた祖父母の皆様にご心よりお礼を申し上げます。



今月の目標

- 秋の自然に親しみ、興味・関心を持ちます。
- 思いっきり体を動かして、元気に遊びます。
- 日々の生活を自主的、自発的に行います。

今後の予定

- 3日(月)～21日(金)・・・幼児クラス保育参観及び個人面談
- 14日(金)・・・魚の解体
- 18日(火)・・・秋の健康診断
・指田先生が来てくださり、内診をしてくださいます。
お休みをしない様、ご協力お願いします。
- 19日(水)・・・10月生まれのお誕生日会
- 24日(月)・・・芋掘り

お知らせとお願い



- 3日(月)より各クラスでの保育参観が始まります。日程をご確認の上、ご参加下さい。また、朝の個別活動の時間はお子様にとって、自分で選んだ活動を行う大切な時間となっております。個別活動の時間はテラスよりお子様の様子を静かにご覧頂きますよう、お願い致します。その後の活動につきましてはお部屋に入って参観いただけます。
- 個人面談につきましては、面談の時間が限られております。お話ししたい内容等ございましたら、事前にまとめておいて頂けると助かります。
- うさぎさんは12日(水)より、午睡が月曜と金曜のみになります。ご家庭での体調変化等、何か不都合な点がございましたらお声を掛けて下さい。よろしくお願い致します。
- 先月までは、パジャマ袋を月曜日と水曜日に持ち帰って頂いておりました。涼しくなってきましたので、今後は月曜日のみのお持ち帰りとさせていただきます。また掛け布団ですが、少し厚手の物をご持参下さい。床暖房の設備もございませんので、タオルケットはお持ちにならなくても大丈夫です。
- 芋掘りでは洋服が汚れないよう、スモッグを着て行きます。保育園に置いてないお子様は、持ってきていただきますようお願い致します。又、掘った芋はビニールで包み、園のカバンに入れて畑から持ち帰りますので、必ずカバン持参で登園して下さい。
- 半袖の体操着を着用するときは、体操着の下に長袖を着せるのではなく、体操着の上に長袖を着せるようにして下さい。
- 気温がだいぶ下がって来ました。体調を崩されているお子様以外は抵抗力を付けるため、脱ぎ着がしやすい服装で登園して頂くようお願い致します。また、肌着を着用すると寒さも和らぎます。上に多く着せるよりも、肌着を一枚身に付けさせて頂けると助かります。
- お子様の引き出しにストックしております個人の服の整理、及び入れ替えの確認をお願い致します。
- 夏場にかけて水筒の持参にご協力頂き、ありがとうございました。今後水筒の持参をお願いする場合は、幼児クラスの掲示板にてお知らせさせていただきます。宜しくお願い致します。
- 当保育園ではインターネット上にホームページを掲載しており、その中で“あゆみっこ”というブログの更新も行っております。遠くに離れて暮らしているご家族やご親戚の方でもご利用頂けますので、是非ご覧になってください(URLは裏面に記入)。また、ブログには写真も掲載しております。不都合な点がございましたら、職員までお申し付けください。

＊＊ 各クラスの様子 ＊＊

つきぐみ

9月は祖父母参観・誕生日会と、2回も“野菜のパーティー”のオペレッタを行いました。みんな踊ることや歌を歌うことが大好きなようで、1度教えてただけですぐに覚えてしまい、会でもとても楽しむことができました。今年のつきぐみさんは歌や踊りを踊る事、絵本を見るのが大好き。生活発表会も今から本当に楽しみです！

運動会の練習で、9月はお当番活動がなかなか出来ない時もありましたが、そんな中でも出来る時は自らお手伝いをしてくれるとても優しいお子様たちでした。

にじぐみ

今年の9月も残暑が厳しく、暑い日には空調設備を上手く使いながらの保育となりました。

そして運動会の練習も本格的に始まりました。きりんさんの太鼓やリボン、うさぎさんのパラバルーンにりすさんのかわいい踊り！どのお子様も他の競技に興味津々。曲や音が聞こえると、テラスや園庭から身を乗り出すようにして見入っていました。もちろん、自分達の競技にも真剣に取り組んでいましたよ。他の年齢からも沢山のパワーをもらったお子様達でした。

ほしぐみ

運動会に向けて国旗の制作を行いました。お子様一人ひとりが、しっかり絵の具を塗る事が出来ていました。

『鉄製はめこみ』という朝のお仕事で鉛筆をしっかりと持ち、線からはみださないという作業を繰り返し行った結果ではないかと感じております。とても出来が良く、感動致しました。

運動会の事ばかりで、なかなかクラスでの活動は出来ませんが、給食の時間等、皆で和やかな雰囲気です。食べております。ほぼ毎日、食缶が空っぽのほし組さんです。

＊＊ 年齢活動の様子 ＊＊

きりん(5歳児)

9月の年齢別活動は、運動会に向けての練習がメインとなりました。1期から取り組んできた男の子の「太鼓」、女の子の「リボン」は、毎日の練習を意欲的かつ楽しく行うことが出来ました。2種目とも夏季保育中は練習をしていなかったのですが、よく覚えているお子様も多く、もっと上手になるためには、どうすればよいかという点を伝えながら仕上げていきました。

組体操は皆が協力して行う競技です。1期のうちから取り組んできたので、技の作り方はどのお子様もよく覚えられました。しかし、秒数を意識して技の準備をする練習を取り入れると、はじめのうちはスムーズにいかず、やり直しの連続。そのうちお子様たちも必死になり、友達同士で指示を出したりするなど、話し声が目立ってしまうこともありました。それでも、弱音を吐かず一生懸命練習に取り組む姿は立派で、練習を重ねる度に日々上達していく様子が見えて、本当に嬉しく思いました。

リレーでは、各クラスとの勝負をとて意識して取り組んでいました。練習でも勝つと大喜び、負けると本当に悔しそうな表情を見せていました。

ABCでは「Hello song」や「Good-bye song」が変わり、楽しく歌って覚えられました。そして絵カードや仕草を交えて「Excuse me (すいません)」「After you (どうぞ)」「May I have (とってください)」「Hear you are (どうぞ)」といった会話も教わりました。

また、敬老の日に祖父母の方に似顔絵付きのお手紙を送りました。封筒への住所の記入ありがとうございました。



うさぎ(4歳児)

9月の製作は、階段に飾ってある「かき」を折り紙でおりました。また、絵画指導としてクレヨンの扱い方、持ち方、描き方などの練習を沢山行いました。制作以外では、運動会に向けてパラバルーンやかけっこ、サーキットの練習にも日々取り組んできました。パラバルーンは憧れだったこともあり、練習を嫌がることもなく、笑顔で取り組む姿が印象的でした。かけっこでは「がんばれ、がんばれ」とお友達を応援する声にも熱が入り、とても気合が入っていました。

体操ではパラバルーンを曲に合わせて練習しました。回数を重ねるごとに技や歌を自然と覚えてきて、やりながら歌を口ずさむお子様もいました。“ふうせん”という技では、「せーの、ふうせん！」と息のあった声を出していました！

ABCでは「Bean bag toss (玉入れ)」や「Champion」、そして「Good game」「Performance」などの運動会にちなんだ単語を教わりました。ミニ運動会のように2チームに分かれてゲームを楽しむこともできました。また、「Hello song」と「Goodbye song」も新しくなり、覚えようと一生懸命でした。

運動会後は午後の活動も始まるので、制作やお仕事の提供、発表会に向けた歌の練習等を行っていきたいと思います。



りす(3歳児)

運動会では様々な面でのご協力、ありがとうございました。お陰様でとても可愛らしい姿が見られたと思います！

運動会を楽しみにしていたお子様たちは、練習もとても張り切って行いました。サーキットでは、最初はなかなか出来なかったことも、毎日練習を重ねて諦めずに頑張りました。できるようになったことで自信にも繋がったようです。“マル・マル・モリ・モリ”体操は、りすさんの大好きな歌になり、大きな声で歌いながら上手に踊れるようになりました。

また、折り紙でぶどうを折ったり、クレヨンで丸を書いたりする練習を行いました。よく話を聞くことで、言われた通りの物が作れるようになり、とても成長を感じました。これから色々なことが出来るようになりそうなので、今後のりすさんの活動がとても楽しみです。

体操は、運動会に向けての練習を行いました。サーキットやかけっこは、岩本先生に言われた約束をきちんと守り、「上手にできました！」とたくさん褒め言葉を頂いて、お子様たちも大喜びでした。

ABCでは、カードや人形を使って色々な単語を覚えられました。最近では、ジェニス先生に名前を呼ばれて、1人1人発言する機会が多くなりましたが、恥ずかしそうにしながらも、少しずつ言えるようになってきました。

※ メールでのご意見、ご相談をご希望の方は、あゆみ保育園のホームページ

(<http://www.ayumi-hoikuen.jp/happymam/happymam.html>) の「ふくろうかあさん」をクリックしてください。また、あゆみ保育園のメールアドレスは >>> ayumi@ayumi-hoikuen.jp です。